

San Carlos - Quevedo - Los Ríos



ACTA Nº 024-2021 SESIÓN ORDINARIA GADPRSC ADMINISTRACIÓN 2019-2023

En la Parroquia San Carlos, sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, a los veintinueve días del mes de diciembre del año dos mil veintiuno, previa convocatoria efectuada por el Sr. Presidente, con fecha veintisiete de diciembre del año dos mil veintiuno, siendo las 10h00am, se instala la sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, representado por el Ing. Marlon "Presidente Encargado", Lcdo. David Cueva Morán "Vicepresidente Encargado", Sr. Pedro Maldonado "Vocal Principal", Blanca Veliz "Vocal Suplente Principalizada", Srta. Karen Vera "Vocal Suplente Secretaria del Gobierno Autónomo Actúa como Principalizada". Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos la Ing. Franchesca Laborde Caicedo. Para dar por iniciada la sesión, toma la palabra el Sr. Presidente (e) para expresar la bienvenida a cada uno de sus compañeros, a su vez solicita a la Srta. Secretaria constate el quórum. Para lo cual hace uso de la palabra la Srta. Secretaria.- Señor Presidente (E) con la presencia del Lcdo. David Cueva Moran "Vicepresidente (E)", Sr. Pedro Maldonado "Vocal Principal", Blanca Veliz "Vocal Suplente Principalizada", Srta. Karen Vera "Vocal Suplente Principalizada" del Gobierno Parroquial San Carlos, sí existe el Quórum realamentario para continuar con la sesión. Hace uso de la palabra el Sr. Presidente (E) para dar por instalada la sesión de junta del día miércoles 29 de diciembre del 2021; Para lo cual se procede a dar lectura al orden del día. PRIMER PUNTO. - Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día jueves 16 de diciembre del 2021. SEGUNDO PUNTO. - Informe de actividades del Presidente (E) del GAD Parroquial Rural San Carlos Ing. Marlon Tapia; Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y Presupuesto, presididas por el Lcdo. David Cueva Vocal Principal. Comisión de Desarrollo Social y Comisión de Cooperación Internacional, presidida por el Sr. Pedro Maldonado Vocal Principal. Comisión de Fomento de Actividades Productivas, Agropecuarias y Turismo y Comisión de Promoción de la Organización Ciudadana, Vigilancia de la Ejecución de Obras y Calidad de los Servicios Públicos, presidida por la Sra. Blanca Veliz Vocal Suplente Principalizada. Comisión de Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos y Comisión de Igualdad de Género, presidida por la Srta. Karen Vera Vocal Suplente Principalizada. TERCER PUNTO. – Informe de la situación actual del área social del GAD Parroquial Rural San Carlos, por parte de la Ing. Karla Chang, Coordinadora de Proyectos Sociales. CUARTO PUNTO. - Análisis de la continuidad de los proyectos sociales, ejecutados en convenio con el MIES. QUINTO PUNTO.- Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Retoma la palabra el Sr. Presidente (E) para manifestar que está en consideración el orden del día,



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



que si tienen algún punto que agregar que lo manifiesten. No habiendo otro punto que tratar, por unanimidad se aprueba el orden del día de la sesión ordinaria de junta del día jueves 16 de diciembre del 2021. PRIMER PUNTO. -Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día jueves 16 de diciembre del 2021. Hace uso de la palabra el Sr. Presidente (E) para poner en consideración el acta del día jueves 16 de diciembre del 2021. Interviene el Vocal Pedro Maldonado y la Vocal Karen Vera, para manifestar una observación dentro del acta del 16 de diciembre del 2021. No habiendo otras observaciones en el acta, se procede a tomar votación. Vocal David Cueva, su voto para aprobar el acta de la sesión del 16 de diciembre del 2021. - A favor. Vocal Pedro Maldonado, su voto para aprobar el acta de la sesión del 16 de diciembre del 2021. - A favor. Vocal Blanca Veliz, su voto para aprobar el acta de la sesión del 16 de diciembre del 2021.- A favor. Vocal Karen Vera, su voto para aprobar el acta de la sesión del 16 de diciembre del 2021.- A favor. Con cuatro votos a favor, se aprueba el acta de la sesión ordinaria del día jueves 16 de diciembre del 2021. SEGUNDO PUNTO. - Informe de actividades del Presidente (E) del GAD Parroquial Rural San Carlos Ing. Marlon Tapia. Buenos días compañeros, el informe de la segunda quincena del mes de diciembre, como primer punto tenemos trabajo en oficina, firma de documentos como los contratos del cementerio; también tuvimos una visita de las brigadas obstalmológicas que querían que les prestemos las instalaciones la cual se procedió a prestarles, pues digamos que se hace un servicio a la comunidad; también tuvimos la proyección de un proyecto con los estudiantes con la Facultad de Medio Ambiente, que se hizo aquí en las instalaciones del Gobierno Parroquial; también tuve la reunión en horas de la tarde con la Ing. Taipe que es la Coordinadora de la Facultad de Ingeniería Eléctrica de la Universidad Técnica Estatal de Quevedo, ellos quieren entrar a una vinculación sobre la identificación de los domicilios de familias que no tengan las instalaciones eléctricas bien definidas, tengo la disposición de los jóvenes, si en algún momento, en algunos lugares que son muy pobres ellos ayudarían con una parte y los dueños también, la ingeniera me dijo que tenía 60 jóvenes, yo le dije voy a buscar y que tenía la reunión justo en las horas de la tarde entonces que iba a comunicar a ustedes, a ver si por sus sectores hay más casitas donde están templados los cables nomas, entonces compañeros, si ustedes conocen personas, nos ayudan con la ubicación, con el número de cedula, la casa y si puede una foto, les rogaría que todos esos documentos les dejen a la ingeniera Franchesca, no hay límite de casas, ella me dijo que hasta el 10 de enero para dar la información; también he hecho un recorrido por las obras que estamos asfaltando en el Barrio San Pedro El Cauje y a San Agustín, para ustedes no es desconocido que estuvo aquí el equipo camionero, se hizo una intervención muy buena y se abrió una calle que es de vital importancia, yo le veo así en el



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



asunto social, conectamos prácticamente San Carlos con la reserva, esto dio a que el Gobierno Parroquial intervino, porque el equipo camionero vino a nombre del Gobierno Parroquial entonces, quien apertura todas esas calles fuimos Gobierno Parroquial; de ahí participamos en la elaboración eléctrica que ustedes también fueron participes, del gobierno parroquial hizo la inversión de la iluminación en el Parque Central ha quedado muy bonito, vamos a tener que seguir repotenciándolo, nos falta tener una persona quien nos cuide de ahí, en virtud que necesitamos un guardián yo hice la visita al abogado Ángel Mora para solicitarle una persona que por las noches cuide el parque, porque esta repotenciada la bomba de agua dentro del parque, las iluminarias, el sistema de aspersores y yo hablé con él, la primera opción le dije fue como habitante de la parroquia a Jorge Centeno, pero él me dijo que es un poquito vago, lo de dije que yo quiero que me delegue otra persona, estamos esperando qué respuesta nos da, porque por escrito nos va a pasar para mandar a la persona que se haga cargo de la guardianía del parque; también hice un recorrido sobre la cuestión de los lastrados, gracias a los compañeros que siempre me están dando la vuelta porque a veces hay cosas que uno debe estar coordinando, no con el afán de decir que las presencia de ustedes no ha sido importantísima, siempre es importante sino que a veces hay cosas u otros asuntos, entonces se ha coordinado gracias a ustedes compañeros que han estado ahí; también estuve en la socialización de una ley, puesto que vino la Asambleísta Alterna, la compañera Verónica Herrera, se le hizo la socialización aquí arriba en el auditorio, tuve el grato placer de saludar con Verónica, estuvo el compañero Johnny y algunos representantes de los recintos porque esta ley es más para los campesino, ya que va ayudar aumentar la producción, estuvo también la compañera blanquita; así también tuve que salir de volada a una reunión en otro lugar, donde deje encargado a la compañera Blanquita y a Johnny, de ahí estuvimos con el compañero David y la compañera Karen, una reunión con los habitantes del Porvenir, ellos estaban un poquito molestos porque no se les pudo atender en todas las obras, estimo habían unas 25 personas, razón por la cual hicimos un recorrido integral del estadio hacia el último tramo donde está la zanja de la lotización el Porvenir, ahí estuvimos dialogando con los dirigentes, se les hablo porque ellos decían que solamente habían intervenido en el estadio, no solamente hemos intervenido en el estadio sino también en la calles Estenio Burgos, hasta la salida al mercado, he hecho un recorrido ayer entonces, hemos tratado de que esa primera que hicimos, la que está a continuación seguimos con las calles que están alrededor del estadio de ahí; también tuve la visita de unos ingenieros, así mismo de la Carrera de Marketing, la Ingeniera Vilma, el ingeniero Ponce y el Ingeniero Bravo, ellos son de la Facultad Empresarial, también desean hacer una vinculación sobre proyectos turísticos y yo tuve el placer aquí de atenderlos, nos complace sobre

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO



PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS



San Carlos - Quevedo - Los Ríos

manera, yo lo digo así de que el gobierno parroquial ha tenido una acogida muy aceptable en la universidad, razón por la cual vemos que ya no solo es una facultad, son algunas facultades que están haciendo vinculación con nosotros entonces, ellos querían repotenciar algo gastronómico aquí, tenemos dos proyectos, la situación de las fritadas del señor Moncada y la situación del estadio o complejo deportivo con el señor Bonilla, eso va hacer un marketing como quien dice la presentación de la parroquia, que ofrece a las personas lo gastronómico, las fritadas, yo hable yo hable con el señor Moncada dijo que no había ningún problema, que es beneficio para él. Bueno de allí hemos estado en la reapertura de la calle en la lotización El Cauje, la calle que queda atrás de los espacios verdes que tenemos del gobierno parroquial, se le hizo la apertura, ha quedado muy bien, lo que nos falta digamos es hacer una intervención yo creo que si deberíamos nosotros delimitar eso con un alambrado, porque parece tierra de nadie, si debemos intervenir quizás en las futuras reunión podamos tratar sobre este tema e intervenir; también participe en el programa que tuvimos el placer de estar con Blanquita con Karen, un evento del proyecto de discapacidad, esos proyectos son muy relevantes para nosotros en el área social, hay mucha gente que ni siquiera se acuerda de ellos, pero las personas con esta discapacidad a nosotros nos tienen muy bien identificados, saben de qué el gobierno parroquial les da la mano, entonces yo creo que si es un programa que son prioridad para nosotros; de la misma manera en la tarde tuvimos la entrega de los juguetes a los niños de CDI, ahí también hice una intervención con los padres de familia haciéndoles ver que se terminó la repotenciación ahí porque es parte del convenio, involúcralos en lo que había que mejorar, tanto en pintura como en electrificación, bomba de agua y también la contratación del próximo año a manera de información general a los padres para que tengan conocimiento, porque ellos creen de que ya no se les dio la alimentación, ya se les hizo comprender toda eso parte del convenio y es parte que se tiene que invertir este año, sino ese dinero no queda aquí en el gobierno parroquial, ese dinero se van es al MIES; también el día de ayer se intervino dentro del estadio, se han trabajado dos días con la moto niveladora y se ha dejado prácticamente ya nivelado el campo deportivo, a ustedes les consta que son más de 30 años que no se habia hecho posesión efectiva de ese bien entonces, congratula de la mejor manera como gobierno parroquial con la labor de todos nosotros, porque le hemos dado un nuevo campo deportivo a la juventud, razón por la cual ayer invite al señor DT. Caluma y al DT. Villanueva, para que ellos hagan uso de ese espacio, ayer en la tarde ya tuvimos un encuentro con los jóvenes les dije que nosotros como gobierno parroquial en el futuro vamos a intervenir, de qué manera, hay dos puertas, nosotros vamos hacer las puertas de ese estadio y la parte que falta de ponerle bloques, se tendrá que hacer entonces, yo si le voy a rogar al compañero Pedro



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



Maldonado que es de la Comisión de Deportes, que se haga un proyecto sobre estos temas del cerramiento, presente el proyecto para hacer posesión porque los jóvenes quieren eso, hasta ahí mi informe, disculpe haberme alargado mucho hay muchas cosas que se me han escapado pero bueno ante todo agradecerles porque el gobierno parroquial en poco tiempo hemos hecho muchas cosas y si seguimos unidos así, vamos alcanzar muchas grandes y los beneficiarios son la población, no nosotros, nosotros somos pasajeros, aquí saldremos, volveremos otros no, pero lo que se hacer es en función a la colectividad muchas gracias. Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y Presupuesto, presididas por el Lcdo. David Cueva Vocal Principal. Buenos días compañeros, a más de la asistencia y la atención ciudadana aquí en nuestro edificio, sigo con mis recorridos fuera del edificio parroquial, el jueves 2 de diciembre recorrido de inspección y coordinación para verificar la obra que está realizando la prefectura en la calle Primero de Marzo, donde se pudo constatar que las obras se realizan muy despacio a paso de tortuga, ingeniero usted conoce ya la situación entonces, yo me he acercado, he coordinado, he preguntado y la obra se va haciendo despacio; el día viernes 10 de diciembre recorrido de inspección también coordinación en el barrio el Porvenir, lugar cancha del estadio donde los encargados de Planeamiento Urbano hicieron toma de medidas de las calles que se van a relastrar por parte del Municipio y su equipo camionero; el día lunes 13 de diciembre del 2021, recorrido de inspección supervisar obras de nivelación de relastrardo en las calles del sector el Porvenir, todos sus días he estado ahí junto con la compañera Karen, y los demás compañeros los días que hemos estado; el día martes 14 de diciembre capacitación por parte de la CONAGOPARE sobre "Innovación Política"; el miércoles 15 de diciembre del 2021, recorrido de inspección, así mismo coordinación del sector el Porvenir, por el tema del relastrado, donde hicimos una coordinación con los señores del equipo camionero; jueves 16 de diciembre como es costumbre sesión de consejo que se realiza cada 15 días viernes 17 de diciembre reunión con moradores del sector el porvenir por tema de que ellos solicitaron el arreglo total de todas las calles de ese lugar en la cual ya lo explico el compañero Marlon y hoy en este día 29 sesión de consejo como de costumbre cada 15 días y esto es con todo ,o que puedo informar lo q es del mes y los últimos 15 días de este año 2021 gracias compañero por su atención. Comisión de Desarrollo Social y Comisión de Cooperación Internacional, presidida por el Sr. Pedro Maldonado Vocal Principal. Ingeniero Marlon Tapia Presidente Encargado del Gobierno Parroquial de San Carlos compañeros y compañeras vocales, señorita secretaria, una vez más buenos días, bueno lo que concierne a la segunda quincena del mes ya sabemos que es la última del año 2021 es la siguiente, el día viernes 17 asistencia diaria; también asistí al



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



recinto Montoya donde me hicieron peticiones de juguetes, caramelos en la cual fui hacer la entrega respectiva, lunes 20 atención a la comunidad en el GAD Parroquial; también en la tarde visite el recinto Tres Palos realice la entrega de juguetes y caramelos; el día martes 21 firma de asistencia diaria aquí en oficina del gobierno parroquial de San Carlos, en la tarde también en Estero de Damas realice la entrega de juguetes y caramelos peticiones que hicieron los moradores, el día miércoles 22 de diciembre firma de asistencia diaria, también atención a la ciudadanía que hace sus llamadas telefónicas y también hice la entrega de juguetes; el día jueves 23 de diciembre firma de la asistencia diaria y también realice una visita por el sector el Porvenir a ver como estaban los trabajos que realiza el Presidente Encargado, en verdad que lo felicito porque fue un gran trabajo y en muchos de los sectores, más que todo el señor Jhon Mosquera me felicito y agradeció al gobierno parroquial San Carlos porque, esa molestia que siempre él tenía y ya está subsanada ahora, también visite ese día el recinto María Semira, donde realice la entrega de juguete a los niños y caramelos, todas estas cosas son por peticiones que se han realizado, el día lunes 27 firma de asistencia diaria aquí en el gobierno parroquial de San Carlos, y hoy que estamos 29 la sesión que tenemos al mes, no tengo nada más que dar a conocer señor presidente, gracias. Comisión de Fomento de Actividades Productivas, Agropecuarias y Turismo y Comisión de Promoción de la Organización Ciudadana, Vigilancia de la Ejecución de Obras y Calidad de los Servicios Públicos, presidida por la Sra. Blanca Veliz Vocal Suplente Principalizada. Buenos día Ingeniero Marlon Tapia Presidente Encargado del GAD señores vocales y señorita secretaria, con lo que respecta a estos últimos 15 días de este mes de diciembre, tenemos el día jueves 16 asistimos a la reunión de la sesión de consejo presidida por el señor presidente encargado; el día viernes por la tarde hice un recorrido por donde está trabajando el equipo caminero por la parte del estadio, ese día pude constatar que estaban llegado las volguetas con rodillos y que estaban trabajando entonces, estaba todo normal, me encontré al vocal al señor David Cueva, por la noche a pedido de algo muy personal del señor Carlos Solís, asistí también al parque que iba a hacer la entrega de juguetes y caramelos, fue un gusto, es una obra social por parte de él, nosotros lo acompañamos de aquí del GAD, el día lunes en la tarde fui invitada a una socialización de proyectos de la Ley de Agricultores, donde hubo presente algunos agricultores, estuvo también el presidente encargado Marlon Tapia y la señorita Karen, fue recibida la invitación por parte de la licenciada Verónica Herrera; el día martes estuve aquí en el GAD haciendo las firmas asistencia y también ayudando en lo que es el proyecto de discapacidad porque también tenía un programa al siguiente día eso fue el día martes; miércoles por la mañana asistí al evento que ellos me invitaron a un programa muy bonito, pude constatar la alegría de las personas con discapacidad pues



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



al ver que ellos tiene esa atención, ese cariño por parte del GAD, se sintieron muy contestos haciéndoles también que ellos mismos pinten su propia camiseta, esa alegría que vi en ellos que pintaban sus propias camisas que se iban a poner, fue muy bonito haber estado compartiendo con ellos esa mañana, por parte del señor Carlos Solís les dio un cariñito de unos caramelos, hubo también sorteo de unas canastas navideñas, eso fue el día miércoles; el día lunes hice el recorrido al cementerio viendo las áreas que ya había fumigado y el área que faltaba por fumigar que estaba verde, hay muchos sectores que están por fumigar, entonces hable con la señorita Jessica, a ver si nos podía dar otro liquido herbicida porque todavía hay áreas sin fumigar, como se viene el invierno, ese monte se va creciendo entonces, eso se va haciendo más grande y después más difícil de controlar la maleza; hice el recorrido por el lado donde está el cerramiento y ya está casi un 80% más o menos del recorrido estaban los señores trabajando y el día de ayer martes en la tarde, estuve con los compañeros de discapacidad en la oficia ayudándoles a pintar unas camisetas que faltaban, eso fue todo lo que puede alcanzar ayudar a colaborar, en lo que respecta, hoy día la sesión de consejo es un gusto igual haber estado este mes junto a ustedes compartiendo, esperó sigan adelante el próximo año con este mismo entusiasmo de ayudar a la comunidad, entonces les deseo un feliz año, gracias. Comisión de Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos y Comisión de Igualdad de Género, presidida por la Srta. Karen Vera Vocal Suplente Principalizada. Buenos día a todos compañeros, señor Presidente Encargado buenos días, Franchesca buenos días, conforme se vienen dando las reuniones cada 15 días ahora nos toca los otros 15 días que hemos laborado; el día jueves que hubo la reunión aquí de consejo recuerden que yo deje la reunión porque tenía una invitación a una socialización de producción agropecuaria sobre temas de cultivo; el viernes 17 se hizo la verificación de las calles que se estaban relastrando durante todos los días pasados; también se realizó atención a la comunidad en la oficina; verificación de apertura de las calles que rodea el estadio José Villanueva que ya empezaron a lastrarlas y por parte del señor Carlos Solís hiso la petición personal que le ayude con la entrega de tikets para un agasajo navideño que iba a realizar y pues bueno fue así le ayudamos y también estuve presente en el evento que se efectuó en el Parque Central en la noche; lunes 20 se hiso la verificación de la apertura de la nuevas calles que están en el barrio el Porvenir y por el estadio José Villanueva se encontró con la novedad que los vecinos hacían la petición que las maquinarias se queden más días, como lo dijo el ingeniero Marlon; también se hiso los recorridos con el ingeniero Marlon y el licenciado David Cueva para recorrer las alcantarillas que estaban ahí; también ese días asistí a la reunión realizada por la Casa Legislativa con el tema de la socialización de la ley Orgánica para la Defensa al Desarrollo de la Economía



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



Familiar Campesina dictado por la Asambleísta Verónica Herrera; el martes 21 atención a la comunidad se hizo el recorrido por la apertura de las nuevas calles con el equipo camionero, relastrado de las calles que se apertura por la parte que conecta San Carlos con la Reserva; también hice la entrega de juguetes y caramelos a los niños del CDI junto a la coordinadora del área social, la ingeniera Karla Chang; miércoles 22 atención a la comunidad, verificación que se botó lastre en el Parque de la Madre para tapar un cráter que había inmenso junto al ingeniero Marlon Tapia y también recibí una invitación personal por parte de moradores del recinto el Retiro para que asista al agasajo navideño que le iban hacer a los niños del sector; el jueves 23 asistí a la invitación por parte de proyecto de discapacidad, denominado "Un espacio de respiro", donde se efectuó la pintura de las camisetas a los usuarios por la navidad, se pintó muñecos de nieve y ese mismo día tuve la invitación personal al recinto El Guineo de Adentro para el agasajo navideño que organizaban los moradores; el lunes 27 atención a la comunidad firma de asistencia en la oficina de la ingeniera Jessica Cedeño y con la ayuda de las pintadas de las camisetas que aún faltan para entregarles a los usuarios que no asistieron ese día, el martes 28 atención a la comunidad firma de asistencia y seguimos con las pintadas de las camisetas y el día de hoy miércoles la reunión de consejo que estamos todos aquí presente, por mi parte muchas gracias, por este bonito mes de trabajo. TERCER PUNTO. - Informe de la situación actual del área social del GAD Parroquial Rural San Carlos, por parte de la Ing. Karla Chang, Coordinadora de Proyectos Sociales. Muy buenos días autoridades, compañeras durante las actividades del CDI lo relevante fue que se asistió con los usuarios del proyecto de "Discapacidad Con Amor", al encuentro deportivo de La Esperanza, el cual recibimos una invitación por parte del GAD Parroquial La Esperanza, esto fue el 2 de diciembre, esta actividad fue alusiva a la conmemoración del día internacional de las personas con discapacidad; el 3 de diciembre como es el día con las personas con discapacidad, hubo una casa abierta por el día internacional de las personas con discapacidad la cual asistimos con un usuario y tuvimos un Stan la cual la usuaria presente sus actividades de manualidades; el 6 de diciembre tuvimos en la feria del encuentro organizado por la gobernación, lo mismo nos hicieron un llamado a todo el personal del MIES para estar en esa feria en el Stan del MIES; el 15 tuve que hacer la aprobación del curso de formación continua esos son cursos que están dando constantemente, el 17 de diciembre se realizó el agasajo navideño de niños y niñas la cual estuvimos como parte del Stan de todo el evento; el 23 de diciembre ahí fue que hicimos el espacio de respiro con los usuarios del proyecto de discapacidad en lo cual se pintó las camisetas con dibujos alusivos a la navidad, para mejorar la motricidad, en esta integración se pintó las camisetas con muñequitos de nieve en el cual cada usuario tenía que pintar, y tampoco se podía llamar a



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



todos los usuarios, solo se llamó como a 21 usuarios y de ahí a los que faltan en estos días se les está entregando las camisetas en sus casas, por motivo del aforo que no se podía citar a todos, el 23 de diciembre también fue un pequeño evento navideño que se hizo en el CDI, solo fue para la entrega de caramelos y juguetes en lo cual se entregó a los 64 niñas y niños que forman parte del proyecto, el 8 de diciembre también se realizó la entrega de materiales desarrollo y espacio de respiro al proyecto esos fueron los materiales que se utilizaron en las pintadas de las camisetas, el 8 de diciembre vinieron aquí los analistas de CDI a aplicar la ficha evaluativa y de cooperante, en la cual estuvo Don Marlon presente y converso con la coordinadora territorial, el 15 de diciembre fui a Quevedo a hacer el retiro del letrero el cual ya fue instalado con la nueva línea gráfica, el 21 me toco elaborar los roles de pago, el 22 de diciembre fue cuando le pedí ayuda a la ingeniera Karen para retirar los juguetes para llevarlos al CDI para que ellos ya los organizaran para entregar organizarlos por cada área, el 28 de diciembre se entregó un remanente del material de oficina y material de aseo, fue el último pedido que hicieron en el CDI y de ahí el día de hoy la reunión y el informe mensual, aparte de la firma de la asistencia diaria, también otra cosita que le comente a la compañera Karla y la compañera Franchesca y también le comentaba a don Marlon no sé cuándo se va a iniciar las actividades con los proyectos, porque el día viernes que era la navidad me llamo el analista que quería que le envié una carta de continuidad, pero la carta de continuidad no era solo para el proyecto del CDI, lo que se había acordado que se iba a dar continuidad decía que le envié por los tres proyectos, pero no se le envió nada porque no sé qué decisión van a tomar, por eso se comenzó el proceso de ínfima cuantía para las raciones de alimentos porque ellos pretendían que se inicie de una, porque ya no van a mandar cartas de continuidad, no sé cómo vamos a quedar con eso porque me piden respuestas a mí y no sé qué decir, eso es todo en cuento a mi informe. CUARTO PUNTO. - Análisis de la continuidad de los proyectos sociales, ejecutados en convenio con el MIES. Interviene el Ing. Marlon Tapia Presidente Encargado.- Ustedes ya han escuchado en el punto anterior el informe de nuestra representante ante los proyectos sociales, tiene mucha razón, tuvimos la visita de una coordinadora del MIES de Quevedo sobre la continuidad, pero se habló específicamente sobre el CDI, porque es un programa emblemático ustedes saben, yo siempre he tenido esa observación de que 64 niños beneficiados para 18.000 habitantes no es equitativo, pero nosotros es un programa que viene más de 20 años entonces hay que darle continuidad, en función de eso estamos ahora, con lo que dice la compañera Chang, el MIES tiene una respuesta sobre los tres proyectos, no solamente el CDI, sino también las personas con discapacitada y los espacios activos, ustedes saben que hay que ver la cuestión financiera por eso le he invitado a la Tesorera Carlita para

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO



PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS



San Carlos - Quevedo - Los Ríos

que ella los enfoque en una manera más dinámica, porque hay que redactar la carta de continuidad los tres proyectos. Interviene la Tesorera Carla Tandazo.-Buenos días autoridades, como ustedes saben para aprobar el presupuesto nosotros debemos destinar el 10% de los recursos que vamos a invertir en proyecto social, el gobierno en el tiempo del economista Correa lo determinó, por eso se creó el MIES para que ese 10% fuera canalizado a través del MIES, no se puede hacer de otra manera o de pronto proyectos con la prefectura que creo que antes se deban, pero estamos con el MIES entonces el 10% ya está como quien dice separado dentro del presupuesto para poder ejecutarlo en el próximo año para los tres proyectos, entonces en cuestiones de los valores eso ya está como quien dice cubierto, es más, el año pasado tampoco se ejecutó el 100%, entonces están los recursos, ahora de la continuidad ustedes sabe que tenemos que seguir con esos proyectos, acuérdense que el año pasado eso nos creó también bastantes problemas hasta cuando llegaron los recursos se demoraron porque nosotros le dimos largas y largas entonces, comenzamos en abril, no se llegaba a un acuerdo, no por parte del MIES, porque siempre estuvo abierto a que se comience desde enero, entonces nosotros debemos mostrar el mismo interés, estamos en la obligación de cumplir lo que hice la ley, no nos perjudica para nada la continuidad, también averigüe por medio de la coordinadora Karla Chang sobre si se van a seguir manteniendo las fichas de costos, me dice que la más alta es la del CDI si, entonces para otros años han sido 27 mil, 24 mil, ahora el último fue de 18 mil y digamos la parte de nosotros no se ejecutó al 100% la compañera Karla Chang es parte de esa contraparte que nosotros tenemos que justificar ante el MIES, entonces lo más conveniente es dar continuidad desde el inicio. Retoma la palabra el Presidente encargado para manifestar que una vez escuchada la intervención de índole financiera, si tienen alguna opinión que lo manifiesten, a su vez consulta a la coordinadora Karla Chang si están predispuestos a arrancar el 3 de enero con el proyecto del CDI. Para lo cual responde la coordinadora que como se va a arrancar con el 50% de aforo si esta la cantidad de niños correspondientes para arrancar. Interviene el Vocal David Cueva para manifestar que él considera que se debe continuar, puesto que los rubros dentro del presupuesto ya están destinados, y por ende cumplir. Interviene el Vocal Pedro Maldonado para consultar si los proyectos se mantienen con los rubros iguales y quien está encargado de la alimentación, es decir el Catering, y si en el año 2021 no hay existido catering, para lo cual responde la coordinadora que si se mantienen los rubros y que no sabe porque recién se inició el proceso y que el servicio de alimentación, solo se da cuando los niños asisten al CDI y en el 2021, no se ha dado, es lo que se va a dar en el 2022; retoma la palabra el Vocal Pedro Maldonado para manifestar que si está de acuerdo con la continuidad de los proyectos. Una vez realizadas las intervenciones, el Vocal David Cueva mociona, "Dar continuidad



San Carlos - Quevedo - Los Ríos



a los tres proyectos sociales de CDI, Discapacidad y Adulto Mayor, que se ejecutan a través de la firma de convenio con el MIES", moción que es apoyada por el Vocal Pedro Maldonado, para lo cual se procede a tomar votación. Vocal David Cueva, su voto para resolver dar continuidad a los proyectos sociales a través de la firma de convenio con el MIES.- A favor. Vocal Pedro Maldonado, su voto para resolver dar continuidad a los proyectos sociales a través de la firma de convenio con el MIES.- A favor. Vocal Blanca Veliz, su voto para resolver dar continuidad a los proyectos sociales a través de la firma de convenio con el MIES.- A favor. Vocal Karen Vera, su voto para resolver dar continuidad a los proyectos sociales a través de la firma de convenio con el MIES.- A favor. Con cuatro votos a favor, la Junta en Pleno del Gobierno Parroquial Rural San Carlos. RESUELVE; Dar continuidad a los tres proyectos sociales de CDI, Discapacidad y Adulto Mayor, que se ejecutan a través de la firma de convenio con el MIES. QUINTO PUNTO.- Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Hace uso de la palabra el Vocal Pedro Maldonado para manifestar que es importante invitar al Sr. Triana a la próxima sesión de junta, debido a que realiza o comenta en las publicaciones comentarios en contra del Gobierno Parroquial, entonces sería importante aclarar ese tipo de temas, puesto que habla de un dinero y que gracias a él y al señor de la Asamblea, se ha realizado el trabajo en el estadio. Interviene el Presidente encargado.- Yo les digo compañeros, me siento bastante orgulloso de haber intervenido en ese estadio, pero con el asunto del señor Triana a veces mil disculpas pero a veces si le falta un tornillito en la cabeza, no es la primera publicación que he visto, pero no sé si está en contra del compañero presidente o en contra del gobierno parroquial, a ustedes les consta que el equipo caminero vino a nombre del gobierno parroquial, ahí está la compañera Karen e incluso el señor que estaba en la maquina me dice, la potestad la tienen ustedes, para intervenir en el estadio, yo tuve que hacer una serie de oficios al alcalde y enviarle con todas las escrituras porque no querían intervenir, pero la comunidad es la que evalúa, porque uno ha estado al frente, como gobierno parroquial, y ahí si ya compañero es todo suyo el tema del estadio, sería importante ver si hacemos la medición, les doy una idea que podemos hacer con el señor alcalde en la cuestión de los arcos o con las vinculaciones que tenemos con la carrera de ingeniería, pues este trabajo es conjunto, por la parte noroccidental hay como cuatro filas que no están con bloques entonces, yo creo que usted si podría presentar un proyecto para hacer eso, pienso que se puede hacer las puertas con que afán de que ya quede delimitado y también podría hacer una solicitud para la fumigación de la periferia del estadio, ya su labor seria como miembro de la Comisión de Deporte. Bueno Blanquita, Karen, un gusto haber estado este mes acompañándoles, un placer, y las administraciones pasan pero la amistad que uno va creando, la consideración es mutua y las compañeras que están

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO



PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS





San Carlos - Quevedo - Los Ríos

más al frente, si necesitan cualquier cosa, las puertas están abierta para todos y a los compañeros un abrazo fraterno y que este 2022 nos traiga éxitos a todos. No habiendo otro tema que tratar, siendo las 13h05, se da por terminada la sesión ordinaria de junta del Gobierno Parroquial San Carlos, del día miércoles 19 de diciembre del 2021. En base al Art. 67 literal a); Art. 70, literal t) y el Art. 357 del Código Orgánico del Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, CERTIFICAN;

Ing. Marion Tapia Tapia PRESIDENTE (E) DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS Ing. Franchesca Laborde Caicedo SECRETARIA DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS

Para constancia de lo actuador firman los intervinientes:

Lcdo. David Cueva Morán

VICEPRESIDENTE (E) DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS

Sr. Pedro Maldonado **VOCAL DEL GAD** PARROQUIAL SAN CARLOS

Srta. Karen Vera

VOCAL PRINCIPALIZADA DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS

Sra. Blanca Veliz

VOCAL PRINCIPALIZADA DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS